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Le Vercors 
 

 

Notre massif s’appelle 

« Le Vercors ». 

Le Vercors est dans les Alpes, 

en France. 

 

  

 

 

Le Vercors est une grande montagne.  

Il y a beaucoup de nature.  

 

Il y a : 

- Des grandes prairies, 

- Des grandes falaises, 

- beaucoup de forêt. 

 

 

Le Vercors est fait de calcaire.  

Le calcaire est une roche.  

Le calcaire fait de grandes grottes sous la terre.  

On peut marcher dans ces grottes.  

Les grottes sont belles. 
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Découvrir la nature 
 

 
Balade sur la Via Vercors 

 

Première voie douce de montagne. 

C'est une balade facile. 

 
Elle passe par plusieurs villages : 

  - Saint-Nizier-du-Moucherotte 

  - Autrans, Méaudre 

  - Lans-en-Vercors, 

  - Villard-de-Lans,  

  - Corrençon-en-Vercors. 

  

Randonnée Vertige des Cimes 
à Lans en Vercors 

 

La passerelle "Vertige des Cimes"  
est en haut de la montagne.  

La passerelle avance dans le vide  

de plus de 2 mètres.  

Il faut marcher sur un chemin avec des cailloux.  

Il faut être bon en randonnée. 

 

 La passerelle « Vertige des Cimes », 

est accessible en ski l’hiver. 

Pour les bons skieurs. 

© Terre de Répit 
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Découvrir la nature 
 

 
Balade sur le plateau de la Molière 
à Autrans 

 

Pour aller sur le plateau de la Molière, 

Il y a une petite route forestière.  

 

Sur le plateau de la Molière, Vous pouvez : 

- Vous balader, 

- Entendre les marmottes siffler, 

- Manger sur une table de pique-nique, 

- Voir les vaches. 
 
 
 
 

Balade au Belvédère de Château Julien 
à Villard-de-Lans 

 

Balade facile pour le plaisir.  

Belle vue du Vercors.  

Idéal pour un pique-nique.  

Idéal pour regarder le coucher de soleil. 
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Découvrir la nature 
 

 
Balade sur le sentier du Karst 
à Font d’Urle 

 

 

C'est une randonnée facile.  

Vous pouvez voir de beaux paysages. 

Vous pouvez voir des chevaux. 

 

 

 

 

 

 Visite guidée dans la Grotte de Choranche 
 à Choranche 

 

 

La visite dure environ une heure.  

Vous suivez un parcours aménagé.  

Vous découvrez les formes géologiques.  

Vous suivez le cours de l'eau.  
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Découvrir le patrimoine 
 

Les maisons traditionnelles 

 

Dans le Vercors,  

il y a des maisons  

avec des toits spéciaux.  

 

On appelle ces toits  

« toit en sauts de moineau ».  

Les pierres sont posées  

sur les murs  

pour protéger les maisons.  

 

Avant, les toits étaient en paille.  

Maintenant, les toits sont en tuiles ou en acier. 
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Découvrir le patrimoine 
 

Maison du patrimoine  

à Villard de Lans 
 

 

Dans le musée,  

il y a l'histoire des habitants du Vercors 

et des expositions d’arts. 

 

 

 

 

Musée de la Préhistoire  

à Vassieux en Vercors 
 

Le Vercors est une montagne.  

Des femmes et des hommes  

ont vécu sur le Vercors  

pendant très longtemps.  

 

Ils ont fait beaucoup de choses pour vivre : 

- Chasser la marmotte, 

- Tailler le silex, 

- Utiliser la montagne, 

- Fabriquer des bijoux et des œuvres d'art, 

- Faire de l'agriculture. 

© Inspiration Vercors 
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Découvrir la Résistance 
 

 

Le Vercors est un endroit  

important pendant  

la seconde guerre mondiale.  

La seconde guerre mondiale  

c’est quand il y avait des nazis. 

 

Des habitants n’étaient pas 

 d’accord avec les nazis. 

Ils ont combattu pour  

que les nazis partent. 

 

Il y a beaucoup de souvenirs  

de ce moment dans le Vercors. 
 

On peut visiter : 

   - Le mémorial de la Résistance 

   - Le musée de la Résistance 

   - Des cimetières 

   - Des ruines 

 

  
 

 

 

 

© Focus OUTDOOR 

 



   
 

  10 
Création 2025 

Découvrir la Résistance 
 

 
Musée départementale de la Résistance  

à Vassieux en Vercors 

 

Le musée a été créé par un ancien résistant.  

Le musée a été rénové en 2010.  

Le parcours du musée a beaucoup de 
collections.  

Les collections racontent l'histoire du maquis.  

 

 

 
Mémorial de la Résistance  

à Vassieux en Vercors 
 

Le mémorial de la Résistance est dans le Vercors.  

 
C'est un site spécial.  

 
Le mémorial montre l’histoire 

des femmes et des hommes  

de la Résistance.  

 

Le mémorial explique pourquoi  

ils se sont engagés dans la résistance. 
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Découvrir les fermes 
 

Il y a beaucoup de fermes 

dans le Vercors. 

On y élève des animaux : 

   -  Vaches 

   - Moutons 

   - Chèvres 

   - Poules 

   - Escargots 

 
On peut visiter les fermes. 

On peut acheter le fromage et la viande. 

 

Les aliments typiques du Vercors sont : 

 

Le Bleu du Vercors,  

Fromage de vache 

 

 

 

Les noix  

 

 

 

Les ravioles 

 

© Focus OUTDOOR 
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Découvrir l’art et la culture 
 
Le Vercors a beaucoup d'artisanat et de culture.  

 

Dans le Vercors, on peut : 

 

Voir de l'artisanat d'art, 

 
 
 
 
 
Assister à un spectacle, 

 
 
 
 
 
Aller à un concert, 

 
 
 
 
 
Voir une exposition, 

 
 
 
 
Aller au cinéma 

 

 

© Les petites fées 
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Découvrir le sport 
 

Le Vercors est un endroit  

pour profiter de la nature. 

 
On peut faire beaucoup d’activités : 
 
 

Randonnée  Escalade
  

 

 

 

Vélo 

 

   Cheval  

 

 

Spéléologie 

 

 

    
   Parapente 

 

Canyoning 
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L’Office de Tourisme 
C’est quoi un Office de Tourisme ? 
 
L'Office de Tourisme vous aide à passer de bonnes vacances.  
 
À l'Office de Tourisme, vous trouvez : 
 
- Des plans, 

- Des guides, 

- Des idées d'activités, 

- Des idées de visites. 

 
Vous pouvez trouver l’Office de Tourisme 

grâce aux panneaux et aux logos : 

 

Les services de l’Office de Tourisme 
 
Vous trouverez différents services : 

 
Vous pouvez vous connecter à Internet sans payer.  

Vous devez apporter votre ordinateur 

ou votre téléphone. 
 
Vous pouvez acheter vos billets  

pour des spectacles. 
 
Vous pouvez réserver une location de vacances, 

nous pouvons vous aider. 

 
Les Offices de Tourisme vendent des souvenirs,  

vous pouvez acheter ces objets. 
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L’Office de Tourisme 
Les téléphones des Offices de Tourisme 
 

Les Offices de Tourisme sont ouverts toute l’année. 

Les Offices de Tourisme ont des horaires différents, 

pendant l’été et l’hiver  

au printemps et à l’automne  

 

Une adresse mail unique : territoire.accessible@otivercors.com 

          Autrans                Lans-en-Vercors  
       04 76 95 30 70    04 76 95 42 62 

  

 

 

 

         
Méaudre      Saint Nizier du Moucherotte 
04 76 95 20 68    04 76 53 40 60 

 

 

 

 

 
   Villard de Lans   La Chapelle en Vercors  Saint Jean en Royans 
   04 76 95 10 38   04 75 48 22 54   04 75 48 61 39 
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L’Office de Tourisme 
Le Vercors et ses Offices de Tourismes 
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